

# DESA

## Sinergitas TNI Polri di Kalapanunggal Sukabumi Laksanakan Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID)

Dec 27, 2023 - 16:49



*Sinergitas TNI Polri di Kalapanunggal Sukabumi Laksanakan Sambang Warganya*

Kalapanunggal, 27 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, Aipda

Fendy Cahyadi, dan Babinsa Sertu Nursan turut melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Sambang Desa hari ini. Kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB di Kp. Cirahong Desa Walangsari ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan warga masyarakat.

Dalam laporan kepada Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, Aipda Fendy Cahyadi menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari Progam Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan Aa Dede Presisi Curhat Dong (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga Desa Walangsari untuk bercurhat, memberikan saran, dan kritik membangun. Hal ini sebagai bentuk komitmen Polri dalam meningkatkan pelayanan dan pengayoman kepada masyarakat.

Beberapa poin yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas antara lain:

1. **Mempertahankan Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas mengajak warga Walangsari untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah, terutama menghadapi Ops Mantap Brata dan Pemilu 2024. Kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.
2. **Peran Aktif Masyarakat dalam Kamtibmas:** Masyarakat dihimbau untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan menggiatkan kegiatan Satkamling di lingkungan masing-masing. Kolaborasi ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman.
3. **Pencegahan Karhutla:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada seluruh warga agar tidak membakar sampah, terutama dalam membuka lahan baru. Hal ini sebagai upaya pencegahan terhadap kebakaran hutan dan lahan yang dapat mengancam lingkungan.
4. **Komunikasi Efektif dengan Bhabinkamtibmas:** Warga diminta untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan. Hal ini sebagai upaya mempercepat respon dan penanganan terhadap potensi masalah di wilayah tersebut.

Kegiatan Door to Door System dan Sambang Desa ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, menyampaikan apresiasi atas keterlibatan Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam mendekatkan diri kepada masyarakat.